
FC ST JUSTIN 
 

RÉUNION DU 26/03/2018 
 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

1) Foire du 1er mai 
2) Olympiades, 
3) Fin de saison sportive, 
4) Questions et remarques diverses. 
 

 

Présents : 
 

- Membres du Bureau : Emmanuel LAURENT, Mickaêl MATAS, Jérôme LABAT, 
Dominique CASSAIGNE,  Thierry LAMAISON, 
 

- Membres du Conseil d’administration : Frédéric LABADIE, Alain BOUGUE, Marc SOLON, 
Sébastien DUBEDAT, Anaîs BORDES, Mathieu BARREAU, J érôme ROUBIN. 
 

 

1) FOIRE DU 1er MAI 
 

Un projet traiteur avec self est à confirmer. Dans le cadre de ce projet, nous assurerions 
l’organisation (chapiteau, tables, matériel, publicité…) ainsi que le service au self. La vente 
du vin et la buvette resteront à notre charge et notre profit. Il reste à fixer avec le traiteur la 
somme qu’il nous reversera pour chaque repas servi. 
 

 

2) OLYMPIADES 
 

Les Olympiades se dérouleront le dimanche 20 mai à Douzevielle à partir de 14 heures.  
Les équipes seront formées de 7 personnes .  
L’inscription est fixée à 1 euro par personne. 
Après les épreuves, on servira l’apéritif et un repas ouvert à tous. 
 

 

3) FIN DE SAISON SPORTIVE (PAROLES DE COACH) 
 

- ALAIN  (RTJ) : souhaite stocker une partie de son matériel dans la pièce partagée avec 
l’APE. Il prendra contact pour voir si c’est possible. 
La fête de l’école de foot aura lieu le samedi 16 juin. 
 

- MARCOU et SEBASTIEN : RAS 
Tout le monde souhaite évidemment que le groupe continue à jouer avec le même état 
d’esprit et à garder la bonne ambiance qui règne au sein des deux équipes afin d’enchaîner 
des bons résultats pour finir la saison par une ou plusieurs bonnes surprises. 
 



 

4) QUESTIONS ET REMARQUES DIVERSES  
 

- proposition et réflexion sur l’achat d’un baby-foot. 
- installation murale d’un grand panneau en liège autour du  jeu de fléchettes pour protéger le  
mur et servir de panneau d’affichage. 
- la porte de la cuisinière n’est toujours pas réparée. 
- une solution est à trouver pour remettre en état le terrain d’honneur très bosselé. Contact 
sera pris avec le maire dans la semaine. Il est souhaitable que l’échauffement d’avant-match 
se déroule sur le terrain d’entraînement. 
 

 

Thierry Lamaison, secrétaire adjoint 
 

 


